

Königsproklamation mit Liveauswertung Strohschießen bei der SG „Edelweiß“



Zum jährlichen Strohschießen mit anschließender Proklamation der neuen Könige konnte der erste Schützenmeister Helmut Ettner im Sportheim wieder zahlreiche Mitglieder begrüßen.

Auch heuer wurden die besten Serien wieder live ausgewertet und somit konnten die einzelnen Schüsse für alle auf der Leinwand in Augenschein genommen werden. Die Jugend durfte als erstes ihren neuen König feiern. Der Pistolenschütze Florian Ettner bewies dabei die ruhigste Hand und schoss einen hervorragenden 13,8 Teiler. Dahinter reihte sich Johannes Willig ein (46,6 Teiler), Drittplatzierte wurde Theresa Ettner (50,4 Teiler).

Danach gaben die Moderatoren des Abends die Scheibengewinner bekannt. Die Seniorenscheibe (gegeben von Thomas Schön) sicherte sich Anton Auer und bei der Jugendscheibe

erzielte Simon Deininger den besten Treffer.

Die Fleisch- und Wurstpreise wurden mittlerweile schon zum zehnten Mal auf Nummerierte Christbaumkugeln ausgeschossen.

Als ganz besonderer Gast konnte diesmal unser 1. Bürgermeister Klaus Fließ begrüßt werden, der unseren Gauschützenkönig der Luftpistolenklasse Werner Ettner eine Urkunde mit Geschenk überreichte.

Im Anschluss daran wurde die Königskette Luftpistole neu vergeben. Wieder waren die letzten Scheiben entscheidend. Dabei konnte Martin Willig (normalerweise Gewehrshütze) mit einem 20,8 Teiler das Rennen für sich entscheiden. Zweitplatzierte wurde Peter Settele (94,8 Teiler) und die Brezenkette sicherte sich Matthias Ettner (129,2 Teiler).

Dass eine Liveauswertung eben live ist und auch die besten Auswerter nicht die sensible Technik einer hochmodernen Maschine austricksen konnten, half nur noch die Schützenhilfe des Nachbardorfes. Somit ging die Auswertung nun mit einer Leihmaschine weiter, die nun alle Blattl wieder aufs Komma genau anzeigte.

Die Spannung erreichte ihren Höhepunkt bei der Proklamation des neuen Schützenkönigs in der Schützenklasse. Hierbei sicherte sich den Königstitel 2014 der Ehrenschiitzenmeister und hauptsächlicher Pistolenschütze Josef Ettner mit einem 45,2 Teiler. Nur knapp dahinter lag Josefine Deininger (46,1 Teiler) und Florian Jehle (49,3 Teiler) sicherte sich den letzten Platz auf dem Stockerl.

Danach feierten die Würdenträger wieder gebührend ihre Titel.

ULRIKE DEININGER

